

NOTA DE PRENSA

242 nuevos profesionales reciben su título del CURC- UNAH

Comayagua, 06 de julio de 2022.- El Centro Regional del Centro (CURC) de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras gradúa 242 nuevos profesionales y celebra la primera jornada de graduaciones presenciales y públicas en la Ciudad de Comayagua.

Entre las carreras que sobresalen están: la carrera de Ingeniería Industrial (87) licenciados en Administración Pública (82), licenciados en Comercio Internacional con orientación en agroindustria (34) Técnicos Universitarios en Tecnología de Alimentos (17), Técnicos Universitarios en Producción Agrícola (6), Técnicos Universitarios en Agroexportación (14) y Técnicos Universitarios en Administración de Empresas Cafetaleras (2). <https://sg.unah.edu.hn/assets/SG/graduaciones/listado-y-horarios/2022/05-julio/Listado-Oficial-de-Graduandos-UNAH-CURC-Julio.pdf>.

En mención honorífica Summa Cum Laude (1), Magna Cum Laude (17) y Cum Laude 137.

El lugar previsto para el magno evento es un centro de convenciones en la ciudad de Comayagua donde los nuevos profesionales de los distintos grados académicos recibieron su título profesional en presencia de sus cercanos familiares y de las autoridades universitarias.

El evento será presidido por el rector Francisco J. Herrera Alvarado, la Secretaria General, la doctora Jessica Sánchez, el director del Centro Regional del Centro, máster Julio César Turcios y el Secretario Académico Germán Hernández.

Dado en Ciudad de Comayagua, José Trinidad Reyes.



UNAH
UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE HONDURAS

1847

